



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>99 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84199234</b>
Prix	<b>940 000 €</b>

Paris 15Eme

Appartement à vendre (75015)

Paris XVème convention, au 9 ème et avant-dernier étage d'une résidence de standing avec gardien, le groupe vaneau vous présente cet appartement familial aux grands volumes, calme et très lumineux avec 2 terrasses sud/est. Il est composé d'une grande entré, d'un vaste double-séjour avec grandes baies vitrées sur les terrasses, une cuisine séparé. l'espace nuit comporte trois chambres dont deux sur les jardins de la copropriété, une salle de bains et une salle d'eau, un cabinet de toilettes dans l'entré. Une cave et un emplacement de parking en sous-sol. Loi alur : copropriété incluant 430 ...

*Paris XV convention, on the 9th and penultimate floor of a luxury residence with janitor, groupe vaneau presents this spacious, calm and bright family apartment with 2 south/east-facing terraces. It comprises a large entrance hall, a vast double living room with large bay windows opening onto the terraces, and a separate kitchen. The sleeping area comprises three bedrooms, two of which overlook the condominium gardens, a bathroom and a shower room, and a toilet in the entrance hall. Cellar and basement parking space. Loi alur : co-ownership including 430 lots ; mandat n° 19400annual budget ...*

## VANEAU SÈVRES-LECOURBE

58, rue Lecourbe - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

